

令和4年1月 10 日(月・祝) 太田郷小学校グラウンドにて「どんどや祭り」を開催しました。当初計画していた開催内容を大幅に縮小しての開催となりました。燃え盛る「櫓」を参加者で見守る事が出来ました。刻々と変わる状況の中、愛育会どんどや係・バザー係の方々のご協力、子どもさんを送り出して頂いた保護者の皆様のご理解、最終的に全面協力頂いた、校長先生をはじめ先生方には改めて感謝致します。ありがとうございました。



## 前日準備

R3年12月26日(日)竹切り [画像無💧ごめんなさい!]

R4年1月9日(日) 櫓組み

どんどや係の皆さん、一致団結して

くみ上げてもらいました。



開始前に集合写真📷



👉 運営陣



👉 点火式参加6年生



少し緊張して  
いたかな?



お清め

どんどや祭  
開会



市村会長挨拶



校長先生挨拶





点火前の  
注意喚起



点火！



# 櫓！！

# ファイヤー！！





## どんどやって何？

「どんどや」とは小正月の行事で、正月の松飾り等を家々から持ち寄り、一箇所に積み上げて燃やす事です。神事から始まったようですが、現在では宗教的な意味合いは少ないようです

どんどやの火に当たり、残り火で鏡餅を焼いて食べると、その一年健康で過ごせるなどの言い伝えもあり、無病息災・五穀豊穰を祈る民間伝承行事になったようです。

熊本では「どんどや」と呼ぶことが多いようですが、全国の呼称には「とんど」「どんと」「さぎちょう」「おんべ」と様々です。

「どんどや」の語源については、火が燃えるのを「尊や尊(とうとやとうと)」と囃し立てた言葉が訛った。どんどんと燃える様子からともいわれています。全国で呼称は違いますが、お正月時期に行われる火祭り行事です。



みんなで櫓の火を

見守りました



お友達と一足早く会  
えました♡



抽選会

クラスと名前呼ぶから前  
に来てくださ〜い!





会長賞をGET  
だ!!



抽選に外れても参加賞  
を全員に



うちに帰るまでが「どんどや」です！！

(市村会長談)



子ども達は抽選会后解散しました！



後片付け





**次の日から学校が始まるので、念入りに片付けます**



## 編集後記

今回は愛育会恒例のどんどこや祭りの様子をお送りしました。本来ならば食バザーや催し物も沢山あるのですが、このご時世では開催できる事を喜ぶべきだなと個人的に感じました。準備から片付けまでどんどこや系の皆さんには大変お世話になりました。そして今回、広報の担当をしてもらった1・2学年広報の皆さんも寒い中、本当にありがとうございました。

来年度は「いつもの」どんどこや祭りが開催されるように！

広報委員長 稲葉

